

Staf Logistik MABESAD Tinjau Fasilitas Kodim 1702 Jayawijaya

Dony Numberi - PAPUA.PROMEDIA.CO.ID

Oct 23, 2024 - 14:15



Wamena - Kodim 1702/Jayawijaya menerima kunjungan kerja Pengawasan Kegiatan Logistik (Wasgiatlog) TNI-AD dipimpin oleh Kolonel Czi Gunawan Yuda, bertempat di Makodim 1702/Jayawijaya Jln. Yos Sudarso Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (22/10/2024).

Tampak hadir dalam kunjungan tersebut Aslog Kodam XVII/Cenderawasih

Kolonel Arm Ayi Yossa, Asren Kodam XVII/Cenderawasih Kolonel Arh Gunawan Wibisono, Kolonel Czi Dwi Bima Nurrahmat, Staf Logistik Kodam XVII/Cenderawasih Letkol Czi Wendi Aprinaldi, Letkol Czi Aly Mukmin, Staf Logistik TNI AD Mayor Czi Joko Lanjar, Staf Logistik TNI AD Kapten Czi Indra Aditya.

Dalam kunjungan kerja kali ini, Tim Wasgiatlog menysasar Kodim-Kodim pegunungan serta Yonif 756/WMS, setibanya di Kabupaten Jayawijaya rombongan langsung menuju ke Mayonif 756/WMS dan dilanjutkan dengan mengunjungi Kodim 1702/Jayawijaya.

Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han mengucapkan, selamat datang di Lembah Baliem kepada Kolonel Czi Gunawan Yuda beserta tim Wasgiatlog TNI AD dalam rangka melaksanakan kunjungan kerja di wilayah jajaran Kodim 1702/JWY.

“Tujuan dilaksanakannya kegiatan Wasgiatlog yakni untuk mendapatkan masukan dari kendala-kendala yang terjadi dalam kegiatan logistik, sehingga dapat dilaporkan dan dikoordinasikan untuk mendapatkan solusi/penyelesaian, dan diharapkan kegiatan logistik dapat berjalan dengan lancar untuk tercapainya tugas pokok satuan serta terjadinya komunikasi dua arah antara pusat dan daerah,” terang Dandim.

Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han menambahkan, bahwa pengawasan dan pemeriksaan kegiatan bidang logistik ini merupakan salah satu bagian penting yang tidak dapat dipisahkan dalam manajemen suatu organisasi.

“Kegiatan Wasgiatlog dari staf Logistik Angkatan Darat ini juga akan dilakukan di satuan-satuan TNI Angkatan Darat lainnya sebagai pengawasan dan evaluasi untuk menentukan kebijakan komando atas dalam mendapatkan solusi berbagai kendala yang dihadapi satuan operasional TNI-AD,” pungkasnya.